



Reseña de Freddy Ramos Corea

Una vida al servicio del bien común

Freddy Ramos Corea nació en el corazón de una familia sencilla, trabajadora y profundamente comprometida con los valores. Hijo de un Contador Privado y de María Eugenia Corea Caravaca, una educadora de alma noble, fue criado con amor y firmeza por sus abuelos maternos, doña Juana Corea Caravaca y don Claudio Mora Méndez. Fueron ellos quienes sembraron en su corazón las semillas del respeto, la justicia y la vocación por servir a los demás.

Sus primeros años los vivió en Purrall, distrito de Ipís, en el cantón de Goicoechea, tierra que lleva tatuada en el alma. Se formó en escuelas públicas del cantón como la Enrique Pestalozzi y Pilar Jiménez, y luego en el Colegio Napoleón Quesada Salazar, donde empezó a forjar su carácter fuerte, honesto y solidario.

El camino académico de Freddy es ejemplo de perseverancia. Se graduó en la Universidad Nacional como Bachiller en Administración de Empresas Cooperativas, luego obtuvo una Licenciatura en Administración con énfasis en Recursos Humanos, y más tarde otra en Derecho, sin abandonar jamás su amor por el estudio y la formación continua. Incluso, egresó de una tercera carrera en Contabilidad en la Universidad Cristiana.

Desde muy joven se involucró en el movimiento estudiantil con una clara orientación Social Cristiana. Su voz resonó con fuerza en la Universidad Nacional, donde fue elegido miembro del Consejo Universitario y Secretario General de la Federación de Estudiantes (FEUNA), demostrando ya entonces su liderazgo con sentido humano.

Freddy ha trabajado tanto en el sector privado como en el público, y ha desempeñado múltiples funciones, desde las más operativas hasta los niveles de asesoría gerencial. Lo hizo en instituciones como la Municipalidad de Goicoechea, Correos y Telégrafos, MIDEPLAN y la Junta de Protección Social. Siempre con humildad, siempre con ética.

Además, ha sido educador en distintas universidades y dirigente comunal, cooperativo, solidarista y deportivo, aportando incansablemente al desarrollo de su cantón. Porque para él, el verdadero cambio empieza en la comunidad, en los barrios, en la gente.

Hoy, ya pensionado, continúa brindando asesoría jurídica de manera privada, pero sobre todo, sigue soñando con un país más justo, más solidario y más humano.

Freddy Ramos Corea no solo es un profesional destacado; es un ciudadano íntegro, comprometido y profundamente enamorado del servicio público. Su trayectoria dentro del Partido Unidad Social Cristiana ha sido amplia y coherente: de simpatizante a militante, de dirigente local a líder nacional.

Su convicción es clara:



"La política solo tiene sentido si es para servir. Y servir, sobre todo, a quienes más lo necesitan."